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REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

PV N° 2 

Lundi 18 septembre 2023 à LINGOLSHEIM  
 

Présidence : Albert KOFFLER 
 
Membres présents : Claudine BAUER–Richard GEMEHL – Olivier GOUJON - Michèle GOUJON –Laurent HEITZ – 
Lodi ISSA -Nicolas KUHN - Jacky LOOS -Richard  MARTIN - Jean-Christophe MAURY–Bernard MEYER –Edith PAULIN 
-  Jean-Marc PAULEN – Edith PAULIN – Matthieu PUECH – Nadine RENAUDOT-– Bernard MEYER -  Florence WEBER 
– Véronique WUTTMANN 
 

Assiste : Braun Solène- Mathieu PETTINOTTI – Sandra SAALBACH - Delphine SZACHSZNAJDER- Simon 

WEUREUTHER 

Membres Excusés : – Daniel CLAUSS -Vincent BASTIEN - Amélie METTLER-Marius MULLER - Annette SCHMITLIN 
- Claude SCHNEIDER- Romain SPECHT - Jean-Pierre STADTLER – François TROUSSET  
 

 
Début de séance : 20H10  

 

 
 
Point 1 : Accueil et rapport du Président :  

 

Le Président Albert KOFFLER salut les membres présents, et précise que c’est la première réunion de la nouvelle 
saison. 

 
Point 2 : Approbation du PV N°1 du 28 mars 2023 à Lingolsheim   

Adoptés à l’unanimité 
 
 
Point 3 : Rapport des salariés  
 
Delphine : 
Sera en congé de maternité en décembre  

Pour la semaine du Handicap il y aura avec le collège d’Ostwald et deux matinée avec la Ligue, Pole 
emploi et Cap emploi pour un retour à l’emploi des personnes en situation d’handicaps. Ce genre d’action 
peut être intéressante pour mettre en lien des entreprises et le CDA67. 
 
 

Mathieu : : Trail UTMB 2023 
Mis à disposition par le CDA pour l’UTMB, il nous donne quelques chiffres 
La première édition, 4800 inscrits et 3800 arrivés. 
Pour cela il a fallu 20 secouristes, 8 médecins, 36 infirmières, 20 chefs de postes, 800 bénévoles. 
Cette course est une organisation de 10 mois. 
Le bilan financier est à l’équilibre et engageant pour la suite. 
 
 
Solène : 
 
Nouvelle alternante pour le site et la communication. 
 
Un nouveau site sera fait pour plus de visibilité, elle sera à l’écoute des commissions. 
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MEETING ET BOOST TA FORME : 
 
La CEA a établi une liste de collège pour l’opération BOOST TA FORME et 5 collèges ont été vus, il en reste 2  
Pour 2024, 7 collèges seront à nouveau ciblés. 
 
Pour le meeting de Strasbourg, 5000 spectateur en live Facebook et 1200 en physique. 
Le bilan financier est négatif de 7300 €, il y avait trop d’athlète sur les courses de demi-fond 
 
Malgré un règlement plus drastique les débordement de dernière minute on mis le budget dans le rouge. 
Le CDA67 demande à l’assemblée s’ils sont d’accord pour couvrir 50% du déficit, adopté à l’unanimité 
 
Pour 2024, le meeting est avancé au samedi 8 juin suite à l’implantation de la foire Saint-Jean aux abords du stade 
de Hautepierre. 
 
 
Point 4 : Rapport de la secrétaire générale  
 
La secrétaire générale a envoyer le bilan sportif à tous les membres , merci de relever les incohérences 
 
 
Point 5 : Etat des licenciés  

Le CDA a franchi la barre des 4000 licenciés , vous trouverez le détail ci-dessous 
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Point 6 : Etat des finances   
 
Les comptes sont positifs avec une bonne tenue des comptes  
Il faut néanmoins rester prudent, les subventions sont en baisse. 
 
 

 
Point 7 : Rapport des Présidents de commissions  

 
Hors stade :  
Réunion du calendrier le 27 septembre à 19h00 à la Maison des sports 
Les championnats du Bas-Rhin auront lieu à Sélestat le dimanche 7 janvier 2024 
Au 1er janvier 2024 les certificats médicaux ne seront normalement plus obligatoire. 
 
 

 
Point 8 : Calendrier Hivernal 2023  
 
Les dates sont implantés et le CREPS est à nouveau utilisable. 

 
 
Point 9 : Formations  
 

Le CDA67 veut proposer des formations PSC1 et défibrillateur. 
Des formations de cadres et jury auront lieu en octobre et novembre à Obernai et La Wantzenau. 
Une formation Trail aura lieu les 8-9 et 10 mars 2024 à Strasbourg. 
 
Point 10 : Date et appel à candidature pour l’AG 2023 (en 2024 )  
 
Le CDA67 fera l’AG 2023 le 15 mars 2024, un appel à candidature va être fait.  
 
 
Point 11 : Points divers  
 
Le Président propose la candidature de Laurence KLEIN pour un poste d’agent de développement santé au 1er janvier 
2024  
Accepté à l’unanimité 
 
Fin de la réunion à 22h30 
 
 
La Secrétaire Générale     Le Président 
 
Florence WEBER     Albert KOFFLER 


